

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Penelitian**

Dalam kegiatan sehari-hari kita sudah mengenal kata kredit, mulai dari kredit barang pecah belah yang dijamakan oleh tukang kredit dari rumah ke rumah atau kredit bentuk uang yang diberikan oleh rentenir. Dalam skala lebih luas lagi kita juga mengenal kredit yang diberikan oleh perusahaan Leasing dan Perbankan.

Perusahaan pada umumnya dalam melakukan usahanya mempunyai tujuan untuk mendapatkan laba yang maksimum dan mempunyai nilai perusahaan yang tinggi, hal ini guna mempertahankan kelangsungan aktivitas operasinya. Dalam upaya memperoleh laba, perlu diperhatikan sumber daya yang ada pada perusahaan terutama yang menyangkut financial, yaitu bidang keuangan, karena dalam bidang tersebut dapat diketahui bagaimana perkembangan perusahaan tersebut.

Perusahaan menyediakan informasi keuangan secara kuantitatif melalui laporan keuangan, baik kepada pihak internal perusahaan maupun kepada pihak eksternal. Salah satu pihak eksternal perusahaan pemakai laporan keuangan adalah pihak perbankan. Laporan keuangan dapat dipergunakan oleh perusahaan sebagai salah satu dasar permohonan kredit pada bank apabila perusahaan benar-benar memerlukan suntikan dana untuk kelanjutan usahanya. Oleh bank laporan keuangan akan dianalisa untuk

dilakukan berbagai analisa keuangan terhadap calon debiturnya. Kesanggupan debitur dalam membayar kembali hutangnya akan dianalisa dari berbagai sisi, seperti kesanggupan dalam membayar kembali hutang jangka pendeknya, kemampuan dan efektifitas manajemen dalam mengelola sumber-sumber yang dimilikinya, kemampuan dalam mencetak laba dan sebagainya.

Dengan melakukan analisa terhadap laporan keuangan tersebut dengan baik, dapat membantu pihak bank dalam menginterpretasikan keadaan keuangan calon debitur secara tepat dalam mengambil keputusan untuk memberikan kredit pada perusahaan tersebut.

Berdasarkan hal ini penulis tertarik untuk melakukan penelitian tentang peranan analisa laporan keuangan calon debitur dalam melaksanakan prosedur-prosedur pemberian kredit kepada debitur yang dimiliki P.T. Bank Victoria International Tbk dengan menyusun skripsi dengan judul **“ANALISA LAPORAN KEUANGAN P.T. INDOTRANS PRATAMA LOGISTICS DAN P.T. LESTARI DONARDO DALAM PROSES PEMUTUSAN PENCAIRAN KREDIT PADA P.T. BANK VICTORIA INTERNATIONAL TBK”**.

## B. Perumusan Masalah

Sesuai dengan judul penelitian ini yaitu “Analisa Laporan Keuangan P.T. Indotrans Pratama Logistics dan P.T. Lestari Donardo dalam Proses Pemutusan Pencairan Kredit pada P.T. Bank Victoria International Tbk”, maka masalah -masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

- a. Bagaimanakah kinerja keuangan P.T. Indotrans Pratama Logistics periode tahun 2006 s/d 2007 ?
- b. Bagaimanakah kinerja keuangan P.T. Lestari Donardo periode tahun 2006 s/d 2007 ?
- c. Bagaimanakah hasil permohonan kredit P.T. Indotrans Pratama Logistics dan P.T. Lestari Donardo pada P.T. Bank Victoria International Tbk?

## C. Tujuan dan Kegunaan Penelitian

### 1. Tujuan Penelitian

Berdasarkan perumusan masalah tersebut diatas, maka tujuan dari penyusunan penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui bagaimanakah kinerja keuangan P.T. Indotrans Pratama Logistics berdasarkan hasil dari rasio keuangan yang digunakan untuk periode tahun 2006 s/d 2007.
- b. Untuk mengetahui bagaimanakah kinerja keuangan P.T. Lestari Donardo berdasarkan hasil dari rasio keuangan yang digunakan untuk periode tahun 2006 s/d 2007.

- c. Untuk mengetahui bagaimanakah hasil permohonan kredit P.T. Indotrans Pratama Logistics dan P.T. Lestari Donardo pada P.T. Bank Victoria International Tbk.

## 2. Kegunaan Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi :

### a. Penulis

Menambah pengetahuan dan pemahaman penulis mengenai analisa laporan keuangan dalam proses pencairan kredit, sekaligus sebagai penerapan ilmu yang telah diperoleh selama kuliah.

### b. Perusahaan

- 1) Sebagai bahan pertimbangan untuk dijadikan masukan bagi pimpinan/manajemen PT. Bank Victoria International Tbk tentang peranan analisa laporan keuangan terhadap prosedur pemberian kredit.

- 2) Sebagai bahan pertimbangan untuk dijadikan masukan bagi pimpinan/manajemen perusahaan maupun pihak lain akan pentingnya analisa laporan keuangan dalam proses pengambilan keputusan pemberian kredit.

### c. Pembaca

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan suatu pengetahuan dan wawasan mengenai analisa laporan keuangan kepada nasabah dalam rangka proses pencairan kredit dan sebagai bahan perbandingan untuk penelitian dengan topik yang berkaitan.